

Moderna casa adosada con piscina privada y vistas frontales al mar en venta, Ibiza - Roca Llisa



Visión general

Espacio vital: 140 m²

Terreno: 0 m²

Composición: 2 Dormitorios, 2 Cuartos de baños

Ref.-No.: 1940

Precio: 990.000,00 €

Localización: Roca Llisa

Vista: Vista al mar, Comunidad cerrada y urbanización

Localización



Detalle

A continuación te dejamos una descripción más detallada y atractiva de tu moderna casa adosada en Roca Llisa:

Esta excepcional casa adosada moderna, situada a tan solo 50 metros del mar, ofrece una experiencia de vida incomparable en una de las zonas residenciales más solicitadas de Ibiza. Ubicada dentro de la exclusiva urbanización privada de Roca Llisa, esta propiedad ofrece un equilibrio perfecto entre tranquilidad, seguridad e impresionantes vistas al mar. La comunidad cerrada ofrece seguridad las 24 horas del día, los 7 días de la semana, lo que garantiza un entorno tranquilo y seguro, lo que la convierte en un refugio ideal para quienes buscan privacidad y proximidad a las mejores atracciones de la isla.

La casa adosada recientemente renovada está diseñada con una estética sofisticada y moderna, incorporando materiales de alta calidad y un diseño de concepto abierto que maximiza el espacio y la luz natural. Orientada hacia el sureste, la propiedad se beneficia de una gran cantidad de sol durante todo el día, mientras que la gran terraza ofrece espectaculares vistas panorámicas al mar Mediterráneo, Formentera y las impresionantes puestas de sol de Ibiza.

Esta hermosa casa cuenta con dos puntos de acceso independientes, lo que brinda comodidad y flexibilidad. El interior cuenta con una sala de estar espaciosa y elegantemente diseñada, que incluye dos sofás convertibles modernos que permiten espacio adicional para dormir cuando sea necesario. El diseño de planta abierta fluye a la perfección hacia el comedor y la cocina, lo que crea un ambiente acogedor para recibir invitados o simplemente disfrutar del entorno sereno. La cocina completamente equipada es una declaración de lujo y funcionalidad, diseñada con elegantes superficies blancas de Corian, una isla separada hecha de Corian y madera exótica de zebrano, y electrodomésticos de última generación que hacen que cocinar sea un placer.

La casa adosada ofrece dos dormitorios bien equipados, incluida una suite principal con baño privado. El segundo baño es igualmente elegante y espacioso, lo que garantiza comodidad y conveniencia tanto para los residentes como para los invitados. Los acabados de alta gama, el mobiliario contemporáneo y las comodidades modernas realzan la sensación de exclusividad, lo que hace de esta propiedad una solución llave en mano perfecta para quienes buscan un estilo de vida lujoso pero de bajo mantenimiento.

Un verdadero punto destacado de la casa es la piscina privada, que permite darse un refrescante chapuzón mientras se disfruta de las espectaculares vistas al mar. La amplia terraza es perfecta para cenar y relajarse al aire libre, y cuenta con un toldo eléctrico con control remoto para una comodidad óptima en cualquier momento del día. Ya sea tomando un café por la mañana mientras admira el amanecer o disfrutando de una bebida por la noche mientras el sol se pone en el horizonte, este espacio al aire libre ofrece un entorno verdaderamente único y mágico.

Además de las comodidades de la residencia privada, los residentes de Roca Llisa tienen acceso a una variedad de servicios comunitarios exclusivos. La urbanización cuenta con una gran piscina comunitaria, un jardín muy bien cuidado, una cancha de tenis y una cancha de pádel, que ofrecen muchas oportunidades para el ocio y la recreación. Además, una plaza de aparcamiento exclusiva garantiza un acceso sin problemas a la propiedad en todo momento.

Roca Llisa es una de las zonas más atractivas de Ibiza, conocida por su ambiente tranquilo y seguro, y a la vez por estar a un corto trayecto en coche de los lugares más famosos de la isla. La animada ciudad de

Jesús, con su variedad de restaurantes, cafeterías y tiendas, está a solo unos minutos. La ciudad de Ibiza y Marina Botafoch, hogar de algunos de los restaurantes, locales de ocio y vida nocturna más prestigiosos de la isla, también están a poca distancia. Los amantes del golf apreciarán la proximidad al único campo de golf de Ibiza, situado a pocos minutos de la urbanización.

Esta moderna casa adosada en Roca Llisa es una oportunidad única de poseer una propiedad elegante y bien equipada en un entorno costero exclusivo. Ofreciendo una combinación de privacidad, lujo y comodidad, es perfecta para vivir todo el año, como retiro de vacaciones o como inversión en una de las ubicaciones más deseables de Ibiza. Con impresionantes vistas al mar, interiores contemporáneos y acceso a comodidades de clase mundial, esta casa es realmente una joya en la Isla Blanca.

Para obtener más detalles o concertar una visita privada, póngase en contacto con nosotros.

Mobiliario:

- aire acondicionado
- calentador
- Cocina totalmente equipada en Corian blanco con isla independiente de Corian y madera de zebrawood.
- Piscina privada
- Terraza con toldo eléctrico y mando a distancia.
- Conexión inalámbrica de alta velocidad
- Televisión panorámica con canales digitales.
- Apple TV
- Equipo de alta fidelidad
- Plaza de aparcamiento,
- Piscina comunitaria
- Pista de tenis y pádel comunitaria
- Huerto comunitario